



Kiel, 19. Juni 2018

Nr. 204 /2018

Bernd Heinemann

## Garg ist auf dem falschen Weg

*Zum Vorhaben des Gesundheitsministers, die Ärzte-Budgets abzuschaffen, erklärt der gesundheitspolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Bernd Heinemann:*

„Die Aufhebung des Budgets klingt zwar gut und auch die Reduzierung der Krankenkassen-Rücklagen verlockend, jedoch wird nichts davon etwas an der Fehlversorgung oder an Doppeldiagnosen verhindern oder zur Verbesserung der medizinischen Versorgung im ländlichen Raum beitragen. Der richtige Weg führt über die Aufhebung von Sektorengrenzen. Gleiche Leistungen müssen gleich vergütet werden – egal ob im Krankenhaus oder in der ambulanten Praxis. Laut einer Studie der OECD hat Deutschland die höchste Zahl an ambulanten Arztbesuchen in Europa. Sobald Untersuchungen ohne Ende bezahlt werden, droht eine Kostenexplosion. Gesundheitsminister Garg sollte die Teilnahme an der Gesundheitsministerkonferenz lieber dazu nutzen, die grundsätzliche Überarbeitung des Systems zum Thema zu machen. Mit seinem aktuellen Vorhaben ist er auf dem falschen Weg.“

### Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion  
Landeshaus  
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:  
Heimo Zwischenberger

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05  
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail [pressestelle@spd.ltsh.de](mailto:pressestelle@spd.ltsh.de)  
Web [spd.ltsh.de](http://spd.ltsh.de)